



BOLETÍN INFORMATIVO

Partido Socialista región de Los Ríos

PRINCIPIOS E IDENTIDAD DEL PARTIDO SOCIALISTA

El Partido Socialista de Chile es la expresión política de los trabajadores manuales e intelectuales, de la técnica, de la ciencia y de la cultura y de todos los hombres y mujeres que aspiran a una sociedad socialista, es decir, igualitaria, libertaria y fraternal.

El Partido Socialista de Chile se inspira en el humanismo socialista, que se nutre de las diversas expresiones del pensamiento crítico del capitalismo. Asume como método de interpretación de la realidad el marxismo crítico, enriquecido y rectificado por el avance de la cultura, la ciencia y el devenir social, recogiendo particularmente los aportes del pensamiento democrático radical, el cristianismo de izquierda y el racionalismo laico.

Así también, hace suya la doctrina internacional de los derechos humanos.

El Partido Socialista de Chile es un partido popular y de izquierda, autónomo, democrático y revolucionario, en tanto persigue un cambio social profundo. El socialismo es la respuesta al neoliberalismo y al capitalismo globalizado. Luchamos por una radical profundización de la democracia, haciéndola participativa, por una economía solidaria al servicio de la satisfacción de las necesidades de los seres humanos, una cultura de la libertad y una proyección de Chile en el mundo a partir de su condición latinoamericanista e internacionalista.

Cuando no existe democracia, histórica conquista de la humanidad, reina la arbitrariedad del poder y se violan los derechos humanos. Cuando el poder económico se concentra, constituye un peligro para



la democracia, especialmente cuando pugna por establecer el Estado mínimo neoliberal, que hace posible mantener privilegios, eternizar desigualdades intolerables y dañar la sustentabilidad ambiental del crecimiento y, por tanto, a las nuevas generaciones. Cuando reina el individualismo y la falta de responsabilidad personal frente a los deberes propios de la vida en común, se violenta y

desintegra la convivencia colectiva.

El capitalismo salvaje cada vez más globalizado, aunque ha demostrado ser capaz de proveer fuertes incentivos a la acumulación de riqueza, al acelerado cambio tecnológico y a un consumo diversificado, aunque muchas veces inútil, provoca y reproduce desigualdades, desempleo, distribución inequitativa de los ingresos y de los activos productivos, pobreza y marginación social, discriminación de la mujer, étnicas y de grupos de edad vulnerables, junto a crecientes problemas ambientales, de inseguridad urbana y también de ineficiencia económica. Por ello, los socialistas consideramos que el capitalismo globalizado contemporáneo genera injustas desigualdades intrínsecas a las sociedades de mercado y es fuente de deshumanización, inseguridad y pérdida de la diversidad de las culturas locales, desigualdades a las que no nos resignamos y en contra de las cuales luchamos.

MARSELESA SOCIALISTA

Contra el presente vergonzante
el Socialismo surgirá.

Salvación realidad liberante,
que ha fundido en crisol la verdad
que ha fundido en crisol la verdad.

Sellaremos con sangre la historia
nuestra huella pujante y triunfal.

El Partido dará a los que luchan,
digno ejemplo de acción contra el
mal.

Socialistas a luchar,
resueltos a vencer,
fervor, acción hasta triunfar,
nuestra revolución.

Arriba el Socialismo obrero,
que es nuestra Liberación.
militantes puros y sinceros
prometamos jamás desertar
reafirmemos la fe socialista,
que es deber sin descanso luchar,
contra el pulpo del imperialismo
que a los pueblos desea atrapar.

Socialistas a luchar,
resueltos a vencer,
fervor, acción, hasta triunfar,
nuestra revolución.

Socialistas a luchar,
resueltos a vencer.
fervor, acción, hasta triunfar,
nuestra revolución



Partido Socialista región de Los Ríos

Estimados compañeros y compañeras:

Han pasado un par de meses desde las últimas elecciones partidarias, donde los militantes nos eligieron como quienes los representen en este nuevo escenario. Con esa gran responsabilidad a cuestas hemos tratado de hacer un trabajo en pos de democratizar a nuestro partido y aunar opiniones y convicciones para seguir creciendo. Así hemos realizado diferentes actividades y consensuado posturas respecto a la realidad nacional y regional, aquí algunas de las opiniones vertidas por nuestra directiva regional:

- Nuestro partido debe tener una postura clara respecto a la reforma de la ley electoral y apoyar resueltamente la inscripción automática de los mayores de 18 años y el voto voluntario; así mismo consideramos necesario que cada chileno y chilena tenga derecho a voto, resida en el país o en el extranjero.
- Consideramos necesario debatir, con altura de miras la necesidad de superar la “vieja y agotada” concertación, aun perpleja e inmovilizada por la derrota; iniciando la búsqueda de nuevas alianzas que sin romper con nuestros aliados históricos, permita constituir una “nueva mayoría” para desarrollar un programa de transformaciones sociales económicas y políticas adecuado a la nueva realidad construida por 20 años de gobiernos democráticos y reponga la “épica de las transformaciones sociales” que han caracterizado a los y las socialistas a lo largo de la historia y cuya principal expresión es nuestro querido presidente Salvador Allende.
- La salud y la educación deben estar en el centro de nuestras preocupaciones: la Atención Primaria es un nivel de servicios médicos que muestra agotamientos terminales y que golpea muy especialmente a los sectores populares. No solo se trata del monto del per cápita, se trata de un modelo que ha fracasado, pues no es capaz de satisfacer la demanda y expectativas que genera, simplemente porque no posee los grados de resolutivez y especialización que requiere.
- En el sector medioambiental nuestro partido debe ser el defensor de nuestros recursos naturales, liderar procesos de planificación territorial y luchar activamente en contra de la depredación de nuestros recursos, especialmente del agua, bosque nativo, recursos minerales y pesqueros.
- En Octubre de 2012, el partido enfrentara una coyuntura electoral de fundamental trascendencia para el futuro político del partido, nuestra coalición y nuestro pueblo: Las elecciones municipales 2012; frente este evento propongo iniciar desde ahora el trabajo preparatorio: potenciales candidatos y candidatas, líneas de trabajo a nivel local, regional y nacional, alianzas políticas, vinculación activa con la ciudadanía y sus organizaciones y promover la definición y validación democrática de candidaturas a través de Primarias Abiertas y legales.
- El Partido Socialista de Chile es un partido de izquierda y busca representar a trabajadores manuales e intelectuales de nuestra Patria y por ello debe construir una agenda de cambios sociales, políticos y económicos de nueva generación que además de atender las nuevas realidades generadas en los 20 años de gobiernos de nuestra coalición política, nos permita un vínculo con las tendencias de izquierda y progresistas a nivel regional y mundial y de esa forma promover los principios de la libertad, la democracia y la justicia social en alianza con las fuerzas progresistas internacionales.



Alejandro Kohler Vargas
Presidente regional
PS región De Los Ríos

Hoy más que nunca debemos mantenernos activos y reflexivos respecto a nuestra reestructuración y a este nuevo gobierno, del cuál debemos ser fiscalizadores. Además nuestro partido debe vincularse al mundo social y político con autenticidad, dejar a tras el cinismo de la política electorera, que por supuesto es útil para proyectos individuales pero no lo es para procesos colectivos.

DIRECCIÓN REGIONAL PS

Presidente Regional PS Los Ríos
Alejandro Kohler V.
Cel: 90312262
kandokohler@gmail.com

Secretaría Política
Antonio Parraguez
Cel: 97127970
antonioevans741@gmail.com

Miembro del Comité Central
Marisol Sanhueza S.
Cel: 88685314
marisol_valdivia@hotmail.com

Sec. Desarrollo Regional
Luís Cuvertino
62065352
lcuvertino@gmail.com

Secretaría de Finanzas
Bernardita Rivera Z.
76057039
rosario281@hotmail.com

Vicepresidenta Regional Asuntos de la Mujer
Rita Mera C.
93170602
ritacmera@hotmail.com

Secretaría de Organizaciones
Gladis Jaramillo C.
68468680
gladysjaramilloc@hotmail.com

Secretaría de Educación Política
-Richard Ibáñez
66323515
richardi-banez_1980@hotmail.com

-Viviana Villalobos
95122162
vivianavillaferr@gmail.com
Sec. Sindical
Mario Pérez
89297390
mario.perez.y@hotmail.com

Encargado de Asuntos Indígenas
Eduardo Montecinos
62794099
eduardomontecinos2@gmail.com